



## **Amnistía Internacional Declaración Pública**

Índice: AMR 43/001/2013  
25 de junio, 2013

### **Las autoridades nicaragüenses deben investigar el ataque contra jóvenes activistas**

Amnistía Internacional insta a las autoridades nicaragüenses a que investiguen urgentemente el ataque contra activistas jóvenes ocurrido en la madrugada del sábado 22 de junio.

Los activistas estudiantiles llevaban varios días manifestándose en solidaridad con las personas ancianas quienes exigen acceso a una pensión estatal reducida. Según informes, alrededor de las 4 de la mañana del día sábado, centenares de personas atacaron unos 100 activistas jóvenes que estaban durmiendo en la calle en un campamento de protesta junto con los adultos mayores.

Diez de los jóvenes activistas sufrieron lesiones, otros fueron amenazados o sus pertenencias fueron robadas, mientras que a un par de ellos les obligaron a desvestirse hasta enseñar su ropa interior. Según informes, los individuos que agredieron a los estudiantes son jóvenes simpatizantes del Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN) y la policía no cumplió con su obligación de garantizar la seguridad de los estudiantes.

El gobierno nicaragüense debe asegurar el derecho a la libertad de expresión para todos los nicaragüenses, incluyendo el derecho a la protesta.

Amnistía Internacional insta a las autoridades nicaragüenses a investigar las denuncias de golpes y robos a los estudiantes y que los responsables comparezcan ante la justicia. Amnistía Internacional también insta a las autoridades a garantizar que los agentes de policía cumplen plenamente con lo establecido por los Principios Básicos sobre el Empleo de la Fuerza y de Armas de Fuego por los Funcionarios Encargados de Hacer Cumplir la Ley.